

LA MEDALLA DE HONOR DE LA VILLA DE MADRID, A DON LUIS CARRERO BLANCO

MADRID, 21. (INFORMACIONES.)—A las tres y media de la tarde de hoy el alcalde, señor García-Lomas, acompañado por los tres tenientes de alcalde, impuso al cadáver de don Luis Carrero Blanco la medalla de honor de la Villa de Madrid, concedida a título póstumo.

Máxima distinción del Ayuntamiento de la capital de España, sólo se había concedido hasta el momento cuatro veces, siendo sus titulares la Virgen de la Almudena, Su Excelencia el Jefe del Estado, don Blas Pérez y el general Eisenhower.